

Accueil

SAFIRE : Levée de fonds pour les enfants des rues

ARTICLE PARU DANS LE MAURICIEN | 3 JUIN, 2012 - 01:00

[f Like](#) < 0 [+](#) Share | [🖨](#) [✉](#) [🐦](#) [f](#)

L'association Safire, qui vient en aide aux enfants des rues, organise sa deuxième édition de levée de fonds le 8 juin au Sugar Beach à partir de 19 h 30. Cette année, le gala aura pour thème les années 20 et sera marqué d'un défilé.

Quatre artistes y ont prêté main forte à cette ONG : Steeve Ramiah pour la coiffure (L'Oréal ID artist), Sanjay Maistry pour l'habillement (In Vogue),

Emilie Ducasse pour les créations bijoux et enfin Patrick Armand pour les créations florales (Patrick's Floral Design). Par ailleurs, une vente aux enchères d'un tableau de Malcolm de Chazal et d'autres pièces d'art sera également au programme. L'entrée est à Rs 2 600 par personne.

Safire opère dans huit régions et travaille en continu avec 212 enfants en leur apportant un accompagnement psycho-social. L'ONG organise régulièrement des levées de fonds en vue de mener à bien ses actions. Ainsi, le gala de l'année dernière a permis à l'association de récolter une bonne partie de son budget fonctionnel.



où que vous soyez

Articles liés

SAFIRE: Des créateurs soutiennent les enfants de rue (100.0%)